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  中興是個很棒的地方，我很喜歡，比起台清交成我還是喜歡中

興多很多，而他也讓我留下了很多很棒回憶! 

    大一剛進入生技學程的時候，覺得大家都好愛念書好閉俗，都

只顧著做自己的事情，外面的世界好像都無所謂，讓我覺得有點無

聊，但是接連辦了幾個活動後認識了彼此，少了點閉俗多了點熱

鬧，一起吃飯一起出遊一起活動，四年過後，生技四變成了一群很

有向心力的好同學們，讓大學有了很值得的回憶。 

    在中興的回憶不僅是同學，還有辛苦幫生技學子們奔波找老

師、設計課程的孟老師，還有大學最厲害的課程:專題討論、

seminar，還有花費時間與金錢的專題老師們，這些都是生技四的

推手、恩師，一輩子也忘不了，由衷感謝! 

    生技四的好同學們，相信未來還會彼此聯絡，也謝謝大家的陪

伴讓大學不無聊，祝福大家未來都能順遂。 

    中興，我愛這個地方，我會再回來的! 
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